

# laTrompette



LISA MAREE WILLIAMS/GETTY IMAGES

## Les Australiens manifestent contre le président israélien, qualifié de « criminel de guerre »

- Mihailo S. Zekic
- [10/02/2026](#)

Lundi, la commémoration des Juifs massacrés à Bondi Beach s'est transformée en forum anti-israélien, des milliers de personnes ayant manifesté contre la présence du président israélien Isaac Herzog.

- Herzog a déposé une couronne et deux pierres à l'endroit où, lors d'une célébration de Hanoucca le 14 décembre, deux terroristes islamistes ont tué 15 hommes, femmes et enfants à la populaire plage de Bondi, près de Sydney.
- La présidence d'Israël est un rôle essentiellement cérémoniel. Contrairement au Premier ministre Benjamin Netanyahu, M. Herzog est issu du centre-gauche israélien et son rôle est apolitique. Pour tous ceux qui, au sein de la communauté internationale, détestent Netanyahu, Herzog est censé représenter le « côté acceptable de la politique israélienne ».

Pas d'empathie : Le déplacement de M. Herzog à Sydney n'avait rien à voir avec la politique du gouvernement. Il s'agissait de montrer son soutien après une tragédie nationale. Néanmoins, des milliers de sympathisants palestiniens ont manifesté à Sydney, ainsi qu'à Melbourne et dans d'autres communautés.

- Ils portaient des pancartes avec des messages tels que « Les criminels de guerre ne sont pas les bienvenus ici » et « Du fleuve à la mer, Herzog à la CPI ».
- Plusieurs manifestants se sont battus avec des policiers de Sydney, qui ont fait usage de gaz poivré contre la foule. Des centaines d'autres personnes auraient encerclé un commissariat de police à Sydney.

Le massacre de Bondi Beach a été effroyable, mais les dirigeants australiens n'ont pas reconnu le peuple palestinien et les habitants de Gaza. M. Herzog a esquivé toutes les questions sur l'occupation et affirme que cette visite concerne les relations entre l'Australie et Israël, mais il est complice.

—Jackson Elliot, manifestant à Sydney

Les manifestations en Australie montrent que l'animosité du monde à l'égard d'Israël n'a rien à voir avec la politique du gouvernement israélien. La foule veut même la peau de M. Herzog, une personnalité modérée et sans importance politique. Aux yeux de ces personnes, être un criminel de guerre n'a rien à voir avec des actions meurtrières et illégales telles que les tirs de roquettes sur des villes, le massacre de familles le 7 octobre ou l'utilisation de boucliers humains à Gaza, ni avec la réponse des forces de défense israéliennes à Gaza. Il s'agit d'être israélien et juif. Le mouvement anti-israélien déteste Israël

parce qu'il existe « du fleuve à la mer ».